



## Ministerpräsident Haseloff plädiert für einen Strukturwandel, von dem die Menschen profitieren

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute im Rahmen einer Podiumsdiskussion auf der Dritten Konferenz zur Infrastrukturentwicklung im Lausitzer und Mitteldeutschen Revier in der Stadthalle Cottbus für einen Strukturwandel plädiert, von dem die Menschen profitieren. „Diese Konferenz ist ein klares Signal dafür, dass wir in Deutschland den Strukturwandel zielgerichtet und erfolgreich voranbringen und die länderübergreifende Zusammenarbeit gelingt. Vor Ort muss für die Menschen sichtbar sein, dass mit dieser gewaltigen Transformation nicht nur Herausforderungen, sondern auch große Chancen verbunden sind“, sagte der Ministerpräsident.

Eine sichere und kostengünstige Energieversorgung sei die wichtigste Voraussetzung für ein leistungsstarkes und konkurrenzfähiges Industrieland und für die Lebensqualität der Menschen, so Haseloff.

Haseloff war zu der Podiumsdiskussion per Videostream zugeschaltet.

An dieser Konferenz nehmen auch die Ministerpräsidenten der Länder Sachsen und Brandenburg teil.

Weitere Informationen finden sich unter:

[www.bdew-infrastrukturkonferenz.de](http://www.bdew-infrastrukturkonferenz.de)

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de), in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)